
本日は寒い中、先週の雪が残り足元の悪い所を、

夜間例会にお集まりいただき、ありがとうございま

す。

2月9日のIMには、前日の大雪にもかかわらず、

多くの参加をいただき盛大に行うことが出来まし

た。高橋清実行委員長、橋本日吉大会幹事ご苦労

様でした。会員の皆様には、担当の役目に責任をもっ

て行っていただき、無事に大会を行うことが出来ま

した。皆様お疲れ様でした。

今日はIMの反省会です。佐々木ガバナー補佐が

お見えですが、遠慮することなく多くの意見をお

願いします。

今日は苗加真敬君の入会祝いを兼ねています。

今年度初めての入会です。2名以上が目標ですの

で宜しくお願いします。まだ４ヵ月あります。

①米山奨学生の世話クラブとカウンセラーのお願

いが届いております。

②アハペさんから、スペイン語の和訳の辞書が無

償で頂けます。詳細は幹事までお願いします。
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【 本日のプログラム 】 2月27日 会員卓話 「理想のクラブとは」 後藤 定毅 会員
【 次回予告 】 3月6日 卓話 「沿革と活動について」 大和市国際化協会 理事長 小木曽 明 氏

【 第1704例会 】 平成26年2月20日（木） 【 司会SAA 】 髙橋 政勝 君
【 斉唱 】 「奉仕の理想」 【 ソングリーダー 】 長谷川 清 君
【 ゲスト 】 第６グループガバナー補佐 佐々木 和夫 様

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 7名(敬称略)

43名 30名 81.08% 78.38% 9名 古郡、原嶋、入江、伊藤、野口、竹内、梅野

1709号

会長の時間 岸 幸博 会長

夜間移動例会 「I Mを終えて」

場所 北京飯店 18時半～

幹事報告 中島 康次郎 幹事



2

佐々木 和夫 様（大和RC）

先日は、皆様方のお力で、立派なIMを企画して

頂き、ありがとうございました。

岸 幸博 会長、中島 康次郎 幹事

IMでは、会員の皆様、本当にありがとうござい

ました。ご協力に感謝いたしております。また、苗

加さん、歓迎いたします。あらためて、今日は楽し

んでください。

青柳 文四郎 君、上田 利久 君、

長野 俊八 君、北砂 明彦 君、辻 彰彦 君、

山崎 賢二 君

佐々木ガバナー補佐、先日のIMの大成功、お

めでとうございます。討論会の難易度の高さに

は、驚きましたね。うまく乗り切れよかった！！

松崎 正実 君

IMご苦労様でした。大雪で、予定していた旅行

が中止になりました。残念でなりません。

高橋 清 君、橋本 日吉 君

過日、IM開催においては、皆様方のご協力、多

大なるご支援、誠にありがとうございました。お

陰様をもちまして、団結力で大成功裡で終える事

が出来ました事、大和中に感謝いたします。

ありがとうございました。

スマイルボックス 山崎 賢二 委員長 本日 \21,000 累計 \651,000

懇親会＆苗加真敬会員歓迎会


